



Akademisches Lehrkrankenhaus an der Technischen Universität Dresden

Die FREITAGSMAIL aus der OLK

Krank und

Ihr habt mich Geretet und de ür danken

Überraschende Post für die Kinderklinik

Kinder der Klasse 4 der Grundschule Goldbach haben Karten gemalt und gebastelt, auf denen sie kranken Kindern Mut machen und dem Personal der Kinderklinik Danke sagen. So entstand eine bunte Palette an liebevoll gestalteten Karten für die Mitarbeiter und Patienten der Kinderstation.

"Ich bin seit mehr als 30 Jahren Kinderarzt. Eine solch herzerwärmende Aktion habe ich noch nicht erlebt!" sagt Chefarzt Dr. Winkler. "Wir werden die Karten aushängen und auch kleinen Patienten überreichen, damit sie wissen, dass andere Kinder an sie denken."



Liebe Arzten
Wir Kinder der Grundschule
Goldbach haben im Unferricht Karten gebastelt. Diese
Kartensollen kran ken kinden
und den Arzten MUT MACHEN
Das sie Immer ansich glauben
sollen. Wir hoffen das unsere
karten die Zeitein bisschen
besser im Kran kenhaus machen
konnen.
PS. Die Mädchen der Klasse 4.

